



大草原

～Smile on grass～

令和4年度 第2学年 4月号



2年生の皆さん、進級おめでとうございます。今年度、学年主任となった高橋義征です。2年生の先生方とともに、始業式に元気な姿で会えることを心待ちにしていました。先輩になる今年度も楽しく、充実した中学校生活にしていきましょう。

さて、今年の2年生の学年目標は『**一笑懸命**』です。

一般的に、精一杯頑張るを「一生懸命」と表現します。また、事に当たる一カ所に焦点を当てて「一所懸命」と書いたりもします。そこで、新たな表現として、『**一つの笑のために懸命になる(頑張る)**』姿をイメージして決めました。『一つの笑い』とは、何でしょうか。そもそも『笑う』とは…辞書を改めて引くと、

- 笑う・・・①うれしい、おかしいといった感じたとき、自然と顔がほころぶこと。
②相手に親しみの感情をみせるために、顔の表情をやわらげる。
③悲しさやさびしさを隠すために、照れ隠しのためにつくる表情。

とありました。昨年度、私は学級や学年、授業において、笑いや笑顔を意識してきました。

コロナ禍であることを考慮の上ですが、(笑顔は伝染する)とも言われます。うけ狙いの笑いだけでなく、日々の学校生活や、様々な状況下で過ごす毎日で、笑顔を心がけると、自然と明るい雰囲気になって、前向きになり、希望が持てるようになると思われています。調子のいいときはもちろん、調子がよくないときも、笑顔で頑張ることで、その結果、得られる達成感や充実感から出てくる笑顔の効果がきっとあるはずです。個人、班、学級、学年、後輩、先輩、全校の一員として、頑張る2年生にぜひこの目標をもって頑張っていてほしいと思います。新学期が始まる4月を笑顔で始め、2年生が終わる3月も笑顔で迎えて、3年生に向かっていけるようにしましょう。

この学年だよりのタイトルである「大草原」は、コロナ禍で制限のある生活の中でも、広い心で、笑顔でたくさんの仲間たちと、大きく躍動する皆さんの姿を思い浮かべられるように、という思いを込めて決めました。のびのび豊かに楽しく生活していきましょう。

最後に、昨年学年目標は『協奏』でした。一年間の生活を振り返ったとき、共に奏で、一人一人が自分の役割を果たし、一つの曲を作り上げることができたでしょうか。

日本の古典音楽の雅楽に「笙(しょう)」という楽器があります。(右図)これはたくさんの管が束になって音を出していますが、全ての管から音が出ているわけではないようです。なんと音が出ていない管もあって、全体が響き渡っているそうです。

学級や学年においても、元気でにぎやかな人でなく、おとなしく静かな人たちも含めて、様々な活動を通して豊かな響きを奏でることがで



きていたのだと思います。そのためには、誰一人として欠けてはならなかったはずです。お互いの違いを認め、尊重し、それぞれの個性を生かして、新しい環境でも生活していきましょう。

保護者の皆さま、お子様のご進級、おめでとうございます。

生徒の皆さんにとって、この一年間が実りある中学校生活になるよう、我々も新しいメンバーで、笑顔で、努力して参ります。どうぞよろしく願いいたします。

[学年職員からご挨拶]

たかはし よしゆき **高橋 義征** (A組担任・学年主任)

別れの後に、新しい出会いが待っています。新しいクラスで、新しい仲間と頑張っていきましょう。今年も理科の授業を楽しくやっていきましょう。林間学校もすぐありますね。楽しみです。

2学年みんなの笑顔のために、笑顔で全力で頑張っていくことをここに誓います☺！

ちく とわ **知久 登波** (B組担任)

進級おめでとうございます！四月に高柳中学校に着任致しました。学校のような集団生活をするうえで、一番大切なのはあいさつだと思います。感謝、謙虚、思いやりの気持ちを持ち、新たな気持ちで一年間がんばりましょう。よろしくお願いします。

みやた ひかる **宮田 輝** (C組担任)

進級おめでとうございます。昨年度に続けて皆さんと学校生活を送ることができると思うと楽しみでいっぱいです。年度初めは誰もがいい方向に変わるチャンスです。昨年度はうまくいかなかったこともあきらめずにチャレンジしましょう！そして、新しいクラスメートと行事や毎日の学校生活、もちろん学習にも皆で頑張っていきましょう。今年度もよろしくお願いします。

とこう みずき **都甲 瑞貴** (D組担任)

進級おめでとうございます！1年生に引き続き2年生でも皆さんと同じ学年で生活できることを、とても嬉しく感じています。さて、2年生は後輩を引っ張り、先輩を支え、受験を見据えて勉学にも力を入れる等、多方面に渡り忙しいですが、非常に充実味の味わえる学年です。新しい仲間と共に、楽しく充実した1年を過ごせるよう頑張りましょう！本年度もよろしくお願い致します。

いいた よしみ **飯田 良海** (E組担任)

進級おめでとうございます。今年度より、高柳中学校に赴任をしました「飯田良海(いいたよしみ)」と申します。中学2年生となる皆さんとここで出会えたのも、「何かの縁」です。この縁を大切にしながら、1年間という時間をかけがえのないものにしていきたいと思っています。1年間、よろしくお願い致します。

(裏面) 副担任等の先生方からのメッセージ及び月予定表

たむら ゆきひろ
田村 之広（副担任）

2年生に進級した気持ちはどうですか。新しい友達と先生に囲まれてちょっぴり緊張気味でしょうか。先輩になることで大きく期待が膨らんでいるのでしょうか。それとも、不安で気持ちがしぼんでしまいそうですか。実は大人も同じです。どきどき乍ら高柳中にきました。満開の桜とチューリップ、そして先生方の笑顔に迎えられて少しホッとしています。学校の主役の君たちとの出会いはどうなるか楽しみです。

しらい まい
白井 麻衣（副担任）

進級おめでとうございます！またエネルギー溢れる皆さんと一緒に過ごせること、大変嬉しく思います。今年度は、副担任として学年全体を全力でサポートしたいと思っています。悩み事、心配な事などあったら、いつでも相談しに来てくださいね。189人全員で、笑顔溢れるあたたかい学年をつくっていきましょう。今年度もよろしくお願いします ☺

もりさき ひろゆき
森崎 博之（副担任）

進級おめでとうございます。4月から高柳中に着任しました森崎です。私は年齢の割に教員経験が浅いので皆さんと同じく 半分为不安で半分为楽しみといった状態です。2学年は比較的時間的な余裕がありそうなので、日常のことやタイムリーな話題等で疑問点があれば よく調べよく考える習慣がついてくると毎日が楽しくなると思います。いろいろなことにチャレンジしてみましょう。

のうの しょうじ
能野 昇治（副担任）

進級おめでとうございます！4月から皆さんと共に学校生活を過ごすことになりました。私のモットーは Stay hungry. Stay foolish. 向上心と謙虚さをもって何事にも挑戦していきたいと思います。よろしくお願いいたします。

たなか みこ
田中 美湖（まきの木組担任）

進級おめでとうございます。中堅学年の2年生は大事な時期です。「こういう自分になりたい！」という思いの強弱で成長の大きさが変わるように感じます。みなさんが「なりたい自分」に成長できるように応援しています！そして、今年も元気に「あいさつ」をかわしましょう♪

いわおか なおみ
岩岡 直美（もみの木A組担任）

みなさんと共に学校生活を送れることを、とても嬉しく思います。2年生は、去年よりも様々な場面で活躍しなければならず、悩んでしまうこともあると思います。そんな時は、いつでも、どこでも、いくらでも、話を聞きます！1人で抱えないで下さいね。この1年を笑顔で過ごせるよう、共に楽しみましょう！

きよさわ りな
清澤 里菜（もみの木B組担任）

進級おめでとうございます。ここからの1年は楽しいことも辛いことも両方あるだろうけれど、困ったときは、必ず誰かに相談して、仲間と協力しながら笑顔で乗り越えてほしいと思います。まわりと積極的にコミュニケーション取りましょう。何事も一生懸命に、笑顔で一緒にがんばりましょう！

4月予定